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４月 30 日、授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談会が予定通り行われました。当日は、校長

先生のご挨拶の言葉通り、気温的にも爽やかで新緑の眩しい良い日和になりました。そして、

新一年生の息子は通学にも少し慣れ、朝の慌ただしさも和らぎ、落ち着いて送り出せる日常

になってきました。 

 授業参観は、生徒が楽しく真剣に取り組む姿を見ることができました。先生方の工夫した

授業により、クラス一体になって問題に取り組む環境が創られていて、生徒の主体性を引き

出す学習指導を感じとることができました。 

 ＰＴＡ総会では、ＰＴＡ会長・学校長の挨拶、議事、新旧ＰＴＡ役員の挨拶及び感謝状贈

呈等が滞りなく行われました。総会後、クラスごとに分かれて学級懇談会が行われました。

担任の先生の紹介とこれからの高校生活や進学についてのお話がありました。 

 今後、コロナで制限される行事もあると思いますが、生徒たちが少しでも充実した高校生

活を過ごせるよう協力していきたいと思います。 

 



 


